

NP 19 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Tierra

## Este fin de semana, la tierra inicia su temporada en la isla de La Palma

30/5/2024

**El I Slalom ADEA 'Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso' se celebra este sábado 1 de junio con 40 equipos inscritos. El Circuito Llano del Calvario, en la Villa de Mazo, acoge esta primera cita del año, una prueba que al mismo tiempo forma parte del Campeonato de Canarias de Slalom.**

La especialidad de tierra en la isla de La Palma alza el telón este sábado 1 de junio. Con una prueba que corre a cargo del Club ADEA, el I Slalom ADEA 'Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso' echará a andar con nada menos que 40 equipos en su lista oficial de inscritos. Puntuable para el campeonato regional de la especialidad, suma indudables atractivos como para captar la atención de los aficionados.

Con el número uno estará una escuadra veterana en estas aventuras, la formada por Antonio Félix Pérez y Anselmo Alonso, que un año más repiten con el Lancia Delta Integrale. Con la misma máquina, Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez tratarán de pujar alto por los primeros puntos del año.

A los mandos del espectacular Citroën AX T4 Turbo repite una temporada más Pedro David Martín, en este caso, junto a Gara Alonso. Carlos Acosta y Alberto de Paz estrenan un Mitsubishi Lancer Evo X, sin duda, el vehículo más moderno del fin de semana. Iván García-Esther García (BMW Compact Proto), Alexis González-Unax González (Mitsubishi Colt 4x4) y Alfredo Gorrín-Esther Guillén (BMW 325 IX) también pueden presentar alternativas a las primeras posiciones de la general.

Los vehículos de tracción delantera también aportarán su dosis de espectáculo, con parejas como las formadas por David Hernández-David Hernáñez (Skoda Fabia), Jeremy Martín-Borja Regalado (Skoda Fabia) o Sara Rodríguez-Amanda Concepción (Volkswagen Golf GTI), entre otros.

Por otro lado, los car cross seguirán siendo protagonistas con algo más del 50% de los inscritos. Aquí se mezclan pilotos habituales en el Campeonato de Canarias de Slalom, como Yeray Pérez, Jonathan Godoy o Yeray Pérez, junto con otros habituales en el certamen palmero, como es el caso de José Manuel González, Miguel Ángel Santana, Alexander Melián o Kevin Remedios.

Este primer slalom de la temporada se disputará este sábado 1 de junio desde las 12:00 h, momento en el que arrancará la primera de las tres mangas previstas en el Circuito de la Villa de Mazo.